



| | |
|------------|-------------------------|
| Pièces | 2 Pièces |
| Superficie | 55 m² |
| Référence | W-02V3UW |
| Prix | 5 000 € |

Paris 1^{er}

Appartement à louer (75001)

Location court terme : 1 - 9 mois exclusivité &V - à proximité du Métro Louvre Rivoli, au 2ème étage avec ascenseur, Engel & Völkers vous propose en exclusivité la location d'un appartement 2 pièces meublé de 55m². L'appartement se compose d'une entrée desservant un grand double séjour donnant sur une cuisine américaine, équipée et aménagée, une suite parentale avec dressing et salle de bains avec toilettes. Une terrasse privative est accessible depuis la suite parentale. Cet appartement idéalement agencé, offrant de nombreux rangements, vous séduira complètement. Dpe : : 235 kWh/M²/an. Ges : C ...

Short-term rental: 1 - 9 months close to the Louvre Rivoli metro station, on the 2nd floor with elevator, Engel & Völkers offers you the exclusive rental of a 55m² furnished 2-room apartment. The apartment comprises an entrance hall leading to a large double living room opening onto an open-plan fitted and equipped kitchen, a master suite with dressing room and bathroom with toilet. A private terrace is accessible from the master suite. This ideally laid-out apartment, with plenty of storage space, will win you over completely. Ecd : : 235 kWh/M²/year. Ghg : C : 11 kg CO₂/M²/year rent €4,800 + ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

